

Suben casos de muertes violentas

Los casos de muertes violentas vienen en aumento en el país.

Las cifras de decesos de este año son las segundas más altas de los últimos 12 años.

Solo en los primeros siete meses de 2011 se reportaron 628 decesos.

Es decir, por día la violencia se ha cobrado tres vidas en lo que va de este año.

Los datos sobre muertes trágicas fueron facilitados por la Cruz Roja e incluyen solo las que ocurren en el sitio.

Con un muerto más, 2008 es hasta ahora el año más trágico que se reporta desde 2000.

Por otra parte, el mes pasado fue el segundo más violento de este siglo, con 96 casos.

Solo en julio de 2005, con 98 decesos, se reportaron más fallecidos.

El aumento de muertes por causas violentas crece conforme pasan los años.

Mientras en 2000, se reportaron 410 decesos en los primeros siete meses, en 2005 las muertes subieron a 581, en el mismo periodo.

A su vez, para 2008 se reportaron 629 casos, de acuerdo con los datos suministrados por la Cruz Roja.

Los percances en las carreteras

siguen siendo los que producen más dolor al país.

Solo en julio pasado perecieron 31 personas por diversos accidentes en las carreteras, es decir en promedio uno al día.

La imprudencia tanto de conductores como de peatones, así como el licor son las principales causas de los incidentes en las vías, reporta la policía de Tránsito.

La segunda causa de muerte que se registró el mes anterior son las producidas con armas de fuego o blancas, con 23 casos.

La capital es la región donde se registran más decesos en riñas o ejecuciones, seguida del Caribe.

Las urgencias traumáticas o personas que mueren atrapadas sumaron 19.

Destaca también el elevado número de personas que perecieron en accidentes acuáticos, pues solo en julio se reportaron diez.

Otras cuatro personas murieron intoxicadas, una por caída, otra quemada, en tanto que siete fallecidos fueron por causas que no se han esclarecido aún.

PARA ARRIBA

Este año se muestra entre los más trágicos del siglo en cuanto a muertes (cifras incluyen muertes registradas a julio de cada año)

AÑO	MUERTES VIOLENTAS
2000	419
2002	410
2004	468
2006	518
2008	629
2010	570
2011	628

fuente: Cruz Roja

Danny Canales

dcanales@larepublica.net

mortalidad